

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pastorin Elina Bernitt aus Tessin

Mittwoch, 14. Juni 2023

---

Ich mag Löwenzahn. Eigentlich gilt der Löwenzahn als Unkraut. Gartenfreunde ärgern sich über ihn, weil er sich so schnell vermehrt. Aber ich mag ihn, denn er macht unsere Gärten und Städte bunter. Ich finde es faszinierend, wie die Pflanze sich ihren Weg sucht: durch engste Ritzen hindurch und sogar durch Asphalt. Stolz hält sie ihre goldene Blüte in die Höhe – egal in welcher Umgebung. Stark finde ich das.

Was mich an der Kuhblume aber am meisten begeistert ist, wie sie sich verwandelt. Im Mai und Juni legt sie ihr gold-leuchtendes Gewand ab und zieht einen zarten weißen Mantel an. Sie wird zur Pusteblume. Darüber freuen sich vor allem die Kinder. Sie lieben es, die kleinen Fallschirme in alle Winde zu pusten. Und bekanntlich schickt man beim Pusten auch einen Wunsch mit hinaus in die Welt. Das mache ich auch gerne.

Ich pflücke eine Pusteblume, hole tief Luft und puste in Richtung Himmel. Ich beobachte die kleinen Fallschirme, wie sie durch die Luft tanzen. Ich schließe die Augen und wünsche mir etwas. In diesem Sommer bitte ich um Frieden, ich bitte darum, dass sich unsere Welt verwandelt. So tragen die kleinen Schirmchen meinen Wunsch zum Himmel. Ich glaube fest daran, dass Gott auch Pusteblumengebete hört.